



EDUCACIÓN

La USAL renueva 40 becas para alumnos brasileños

El rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández Ruipérez; el ministro de Educación de Brasil, Aloizio Mercadante Oliva; y el vicepresidente tercero del Banco Santander, Matías Rodríguez, han suscrito un memorando de entendimiento por el que se



prorroga el «Programa de Movilidad Internacional ProUni-MEC/ Universidad de Salamanca», firmado en Brasilea en el año 2010 por ambas instituciones. Para esta ocasión se ponen a disposición de los alumnos interesados 40 nuevas becas destinadas a estudiantes brasileños hasta el año 2018.